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1.0 OBJETIVO 

3ª Reunião da Comissão de Gerenciamento de Ruído Aeronáutico - SBPV. 

2.0 DISTRIBUIÇÃO 

Gutemberg Oliveira, Elisabete Cavalcante, Barbara Colen, Miroelma Silva, Letícia Bicalho, Maiara Souza, Alessandra 
Alves, Yann Le Bihan, Karen Strougo, Alessandra Reis, Secretaria do Estado de Desenvolvimento Ambiental, 
Secretaria Municipal de Meio Ambiente, Secretaria Municipal de Serviços Básicos, Latam Linhas Aéreas, Azul Linhas 
Aéreas, Gol Linhas Aéreas, Rima Aviação. 

 

3.0 DISCUSSÃO 

Letícia Bicalho, Analista de Meio Ambiente, iniciou a reunião apresentando todos os participantes e em seguida 
contextualizou sobre a história e ambições ambientais da Vinci para 2030. 
Posteriormente, foi apresentada a agenda da reunião, a qual teve como base o Regulamento Brasileiro da Aviação 
Civil - RBAC 161.  
Foram apresentados os objetivos da RBAC 161, com foco à Comissão do Gerenciamento do Ruído Aeronáutico – 
CGRA, a qual deve ser formada por funcionários do Aeroporto e membros externos.  
Letícia enfatizou sobre a importância do Plano Específico de Ruído Aeronáutico – PEZR, e explicou que este 
documento deve conter informações como a localização do Aeroporto em relação à zonas sensíveis, principais 
horários de movimentações aéreas, tipos de aeronaves, dentre outras informações que possam impactar de forma 
significativa a vizinhança localizada no entorno do sítio aeroportuário.  
Durante a reunião, foi informado aos presentes que no site do Porto Velho Airport existe um espaço disponível para 
relatos relacionados ao ruído aeronáutico, bem como sobre outras informações relacionadas a este tema.  
Em seguida, foram evidenciados os dados operacionais referentes ao primeiro semestre de 2023, indicando que 
apesar do número expressivo de movimentações mensais, não houveram relatos/reclamações sobre ruído.  
Foi exemplificado ainda, através de atividades cotidianas, como as operações aeroportuárias são percebidas em 
decibéis, pela comunidade do entorno.  
Elisabete Cavalcante, Coordenadora de Meio Ambiente, e Letícia Bicalho, agradeceram a participação de todos os 
presentes na reunião e reforçaram a participação e contribuição de todas as partes interessadas para que ocorra a 
boa gestão do ruído aeronáutico, principalmente do público externo. 
Não houveram dúvidas. Todos agradeceram e a reunião foi encerrada.  
 
4.0 PLANO DE AÇÃO 

Reuniões semestrais; Apresentação do PEZR à ANAC, à SEDAM e às demais partes interessadas. 
5.0 REFERÊNCIAS 

RBAC 161. 

6.0 LOCAL 

Microsoft Teams, com início às 09:30h e término ás 10h. 

7.0 PRESENTES 

Nome Empresa Matrícula Assinatura 

Bárbara Colen  Vinci Airports - Teams 

Miroelma Silva Vinci Airports - Teams 

Letícia Bicalho da Silva Vinci Airports - Teams 

Elisabete Cavalcante Vinci Airports - Teams 

Maiara Souza Vinci Airports - Teams 

Tamier Gaspar Base Aérea de PVH - Teams 

Raphael Soares DESAB - Teams 

 


